

Österreichischer Franchise-Verband

ÖFV gibt Nominierte für die Franchise-Awards 2017 bekannt

Kategorie: Handel, Industrie
29.05.2017 von Martin Ross

Der Österreichische Franchise-Verband (ÖFV) wird auch heuer wieder im Rahmen der ÖFV Franchise-Gala die Besten der Franchise-Szene mit den begehrten Franchise-Awards auszeichnen.

Folgende Franchise-Systeme und Franchise-Partner wurden von den Jurymitgliedern Dr. Stefan Buchinger / BMWFW, Carina Felzmann / Cox Orange, Mag. Michael Graf / Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien AG, Dkfm. (FH) Andreas Haider / Österreichischer Franchise-Verband, Hans Harrer / Senat der Wirtschaft, Dr. Achim Hecker / Universität Seeburg, Ossi Matic / Lucky Car (Franchise-System des Jahres 2016), Thomas Wilhelm / GEWINN und Mag. Elisabeth Zehetner-Piewald / Junge Wirtschaft / Gründer Service der WKO für die Franchise Awards 2017 nominiert:

Bestes Franchise-System 2017

- Bodystreet – MRS.SPORTY
- RE/MAX
- VBC Verkaufstraining

Bestes Franchise-System Newcomer 2017

- Bioresonanz Biosonie
- Gastrosystem BistroBox
- Busreiseanbieter bus dich weg!
- Frischluft Outdoorfitness

Beste Franchise-Partner 2017

- Wolfgang Hofmann vom Fitnessspezialisten Bodystreet
- Martin Kowatsch von Das Futterhaus Tierbedarf- & Tiernahrung
- Ulrike Kienast-Scheiner vom Nachhilfeinstitut LernQuadrat
- Roland Schättle von Viterma 24h Badrenovierung

Beste Franchise-Partner Newcomer 2017

- Michael Pock von AIS 24-Stundenbetreuung
- Erika Arzberger von Bioresonanz Biosonie
- Helmut Putzi-Collini vom Nachhilfeinstitut LernQuadrat
- Michael Marick vom Lebensmittelhändler Unimarkt

Die Awards werden von der Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien (Kategorie Franchise-System) und der Österreichischen Post AG (Kategorie Franchise-Partner) gesponsert. Das Motto der ÖFV Franchise-Convention am 8. Juni 2017 im Hotel Schlosspark Mauerbach lautet „Franchise bewegt“. 3 x 3 Parallelworkshops werden angeboten, Robert Nussbaumer hält eine Keynote mit dem Titel „Die Entdeckung des Durchhalte-Gens! – Wissen,



Mag. Barbara Rolinek, Generalsekretärin des ÖFV © ÖFV

was man will, und Handeln nach dem Wissen“, und eine bunt gemischte Ausstellung von Franchise-Experten am Marktplatz erwarten die Besucher. Am Abend lädt der ÖFV ins Casino Baumgarten in Wien zur feierlichen Franchise-Gala mit der Verleihung der Franchise-Awards 2017. Programm & Anmeldung: www.franchise.at

http://www.cash.at/archiv/oefv-gibt-nominierte-fuer-die-franchise-awards-2017-bekan...